

## 真駒内地区新設義務教育学校検討委員会ニュース

真駒内地区の真駒内桜山小学校と真駒内中学校は、真駒内桜山小学校の敷地に新たに校舎を整備し、令和9年4月に義務教育学校として新しく生まれ変わる予定です。

### 第8回義務教育学校検討委員会を開催しました

#### 開催概要

日時：令和7年5月27日（火）10時15分～11時30分

場所：札幌市立真駒内中学校 金工室

#### 検討委員会概要

今回の検討委員会では、冒頭、年度替りに伴う検討委員の変更を受け、検討委員の自己紹介や検討委員会設置要綱の確認等をした後、次の3点について検討・報告しました。

#### （1）新通学路及び第2グラウンドに係る交通安全対策について

義務教育学校の玄関の位置が、現在の真駒内桜山小学校の玄関の位置から変わることに伴う通学路の変更や、既に利用が始まっている第2グラウンドに係る交通安全対策について、北海道札幌方面南警察署の方から御助言等をいただきながら検討しました。

その結果、検討委員会からは、①泉町公園南側交差点への押しボタン式信号機と横断歩道の設置、②新校舎玄関前の横断歩道の設置、この2点を警察署へ要望することとしました。

また、第2グラウンドに関しては、実際の交通量等を踏まえ、現状維持が子どもの安全には効果的であるとの警察署からの御助言により、これ以上の交通安全対策は要望せず、これまで同様の安全確保に努めていくこととしました。

#### （2）令和6年度までの進捗状況の共有【報告】

報告内容について、次のような意見交換がありました。

- 「新校舎の完成時期」は、令和8年7月の予定。新校舎引き渡しの後、夏休み期間中に、真駒内桜山小学校と真駒内中学校の新校舎への移転作業を行う予定。
- 「標準服の着用」は、7年生（後期課程）からを想定している。

#### （3）校訓・目指す子ども像等について【報告】

6月10日に行われる「札幌教研春の研究集会」において、校訓・目指す子ども像等を、真駒内桜山小学校・駒岡小学校・真駒内中学校の教職員に提示する予定で

す。

報告内容について、次のような意見交換がありました。

- 「子どもという表現」については、7～9年生（現中学生）にも適用される表現であることと、何歳になっても、創造力、想像力、冒険心等の「子ども心」を忘れないでほしいという願いを込めた。

## 校名が「札幌市立義務教育学校真駒内学園」に決定しました

令和7年6月10日に行われました札幌市議会令和7年度第2回定例会本会議において、札幌市立学校設置条例に関する条例案が可決され、真駒内地区新設義務教育学校の名称が「札幌市立義務教育学校真駒内学園」に決定いたしました。

校名案の募集等に御協力いただきました皆様に、心より感謝申し上げます。

## 今後の予定

今後は、校章デザイン候補の絞り込みや、より具体的な学校運営に係る内容について検討・報告を行う予定です。

発行：札幌市教育委員会学校教育部教育課程担当課

〒060-0002 札幌市中央区北2条西2丁目15 STV北2条ビル3階

TEL：011-211-3891／FAX：011-211-3852

e-mail：kyoikukatei@city.sapporo.jp

真駒内地区新設義務教育学校検討委員会事務局

（札幌市立真駒内中学校内）

〒005-001 札幌市南区真駒内幸町3丁目1-1

TEL：011-581-0172（8：15～16：45）／FAX：011-581-7829

当ニュースは、札幌市公式ホームページにも掲載しています

(<https://www.city.sapporo.jp/kyoiku/top/gimugakko/makomanai.html>)

**SAPP  
RO**